

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nos morts : M. Fernand Gremaud,
Mgr Laurent Weinsteffer

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1937, tome 36, p. 246

© Abbaye de Saint-Maurice 2011



NOS MORTS

Au moment de livrer les « Echos » à l'impression nous apprenons la mort survenue à Fribourg de M. Fernand Gremaud, gendarme. Ce jeune homme, âgé de 21 ans, originaire de Morlon, avait fréquenté le Collège de St-Maurice de 1933 à 1935 et suivi les classes commerciales. Il est décédé dans des circonstances particulièrement pénibles, ayant été victime d'un grave accident de motocyclette. Après de grandes souffrances il expira, le 13 octobre, réconforté par les sacrements de l'Eglise. Son enterrement a eu lieu à Orsonnens (C. de Fribourg). Nous recommandons son âme aux prières de ses amis.

Mgr Laurent Weinsteffler, prélat de Sa Sainteté et aumônier de la Clinique Bois-Cerf, à Lausanne, vient de mourir des suites d'une longue et douloureuse maladie. Nous reviendrons sur la vie de ce prêtre éminent qui fut, au début de l'existence des « Echos », l'un de leurs plus actifs et méritants collaborateurs.